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Anfrage 

der Abgeordneten Terezija Stoisits, Freunde und Freundinnen 

an den Bundesministert für Justiz 

betreffend Strafverfahren gegen den Wiener Primarius Dr. Hermann 

Bereits im Oktober 1990 wurden zahlreiche Anschuldigungen gegen den damaligen 
Wiener Primarius Hermann, Leiter des Pavillon 1 (Therapiestation) und der 
Abteilung 13/4 (Entzugsstation) des PKH Baumgartner Höhe, sowie der Zentralstelle 
für Suchtkrankenhilfe des PSD Wien bekannt. Primarius Hermann wurden 
Medikamentendiebstähle, Vernachlässigung seiner Dienstpflichten, Mißbrauch von 
Patientlnnen für seine Modefirma, Ausstellungen von Blankosuchtgiftrezepten sowie 
Unklarheiten im Umgang mit PSD Geldern vorgeworfen. Ein Verfahren bei der 
Staatsanwaltschaft Wien wurde gegen Primarius Hermann eingeleitet. Obwohl 
bereits mehrere Jahre vergangen sind, ist das Verfahren nach wie vor nicht 
abgeschlossen. Primarius Hermann versieht trotz dieser schweren Vorwürfe wieder 
seinen Dienst bei der Gemeinde Wien. 

Um das schwebende Verfahren etwas zu beschleunigen, stellen die unterfertigten 
Abgeordneten folgende 

1. 

2. 

3. 

4. 

ANFRAGE _ 

In welchem Stadium befindet sich das Verfahren gegen den Wiener Primarius 
Hermann? 

Warum ist nach drei Jahren das Verfahren gegen Primarius Hermann noch 
immer nicht abgeschlossen? 

Wann wird voraussichtlich mit einem Ende des Verfahrens zu rechnen sein? 

Ist Ihnen ru\bekannt, daß aufgrund der langen Verfahrensdauer die 
SuspendietU7g von Primarius Hermann aufg:~~oben wurde? 
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